

de sucesos de su reino y de su gente. Muy contento el Rey
que se puso. Con ellos vió a los Reyes con sus hijos y hermanas. Y
más tarde se le vio en su palacio de verano librar los fueros a
los de su reino y de su abadía de Leyre. Y el Rey mandó al obispo de
Abadia que entrara a la abadía de Leyre y diera la misa
en su honor. Y el obispo entró a la abadía de Leyre y diera la misa
en su honor. Y el Rey mandó que se trajeran de la abadía de Leyre
y se trajeran a su reino los restos del obispo de Leyre. Y el Rey
mandó que se trajeran a su reino los restos del obispo de Leyre.